

Reciben antirretrovirales tres millones de pacientes en Sudáfrica



La Habana, 9 abr (RHC) El vicepresidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, informó este sábado en un mensaje televisivo que tres millones de personas en el país los antirretrovirales (ARV) para tratar el VIH/SIDA.

Al lanzar una jornada de 100 días previa a la celebración de la Conferencia Internacional del SIDA el próximo 18 de julio en la ciudad de Durban, Ramaphosa subrayó que la transmisión de la enfermedad de madre a hijo se ha reducido drásticamente en la nación sudafricana.

Hace 16 años, Sudáfrica fue sede de la misma reunión mundial. En ese momento, las personas que vivían con el VIH no tenían acceso al tratamiento, recordó.

Pero el país ya tiene grandes progresos, enfatizó el vicemandatario al comentar que SIDA2016 es uno de los eventos más importantes a nivel global en el calendario de respuesta internacional a la epidemia del VIH.

Alrededor de 12 mil delegados se esperan en esta cita que contará con la representación de gobiernos,

políticos, científicos, activistas y grupos de interés de la comunidad, quienes examinarán los avances en una amplia gama de programas.

En 2013 Sudáfrica -que tiene más de seis millones de seropositivos, un récord absoluto en el mundo- presentó un nuevo plan de distribución de medicamentos ARV, más barato, y que reduce el número de pastillas prescritas por día. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/89982-reciben-antirretrovirales-tres-millones-de-pacientes-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba